

校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 56

2018/07/09/Mon

郡市総体陸上競技大会前日

第1回ウィンブルドンテニス大会開催1877年

東京に初の温水プールオープン1917年

文豪森鷗外、61歳で没 1922年

昭和天皇、トーキー映画初視聴 1925年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

3年生にとって最後の…「選手激励会」終わる！！

さあ！暑い熱い夏の総体へ！コンクールへ！

今までの練習の成果を遺憾なく発揮しよう！



夏の総体(総合体育大会)、コンクールへ向けて7/2(月)に「選手激励会」が行われました。3年生にとっては最後の大会、コンクール…今までの様々な思いが語られ、そして決意を述べる姿に感動しました。ぜひ自分の持てる力を十分に発揮してほしいと思います。

私は3枚のTシャツを着て、そこに描いてあるロゴ「勝つぞ！」「勝ちたいときは声を出せ！」「よっしゃあ！」から言葉を贈り、各々についての説明も含めて激励をしました。部活動とは？…自分にとって**入部=出発 部員=仲間 練習=前進 試合=挑戦 勝利=喜び 敗北=バネ 部活=青春**であったこと、そして最後に次の言葉で締めくくりました。(下)



輝いて見せてください 青春の汗！！

郡市総体は早くも水泳でスタート！しかも好成績！ 郡市総体水泳大会で男女総合第三位に！



表彰後、笑顔の特設水泳部員

この特設水泳部の活躍が、他の部活動にも大きな刺激になっています。明日は郡市総体陸上競技大会です。

頑張れ！ チーム東！

選手激励会の翌日、7/3(火)に郡市総体水泳大会が真岡中学校のプールで開かれました。本校の特設水泳部の選手は、日頃からスイミングクラブでの練習に熱心に励んでいました。大会前は本校のプールでもよく練習し、その結果、総合第三位(男子六位、女子二位)に入賞する好成績でした。



修学旅行…保護者からの手紙が届きました！

保護者の皆様をお願いをしました修学旅行にまつわる感想やご意見…早速、次のようなお手紙をいただきました。とても心があたたまる内容で、また京都や奈良に行きたくなりました。ありがとうございました。全文を紹介させていただきます。

修学旅行は、とても思い出深い楽しい旅行になったようです。校長先生をはじめ、引率をしてくださった先生方、早朝から車の誘導・お見送りしてくださった先生方へ感謝いたします。

帰宅後は、「楽しかった～(連発)。もう一泊したかった。予定コース以外だったけど、行きたかった神社にも行けたよ。法隆寺のエンタシスの柱が、教科書で見た形になっていた。新幹線・バスの中も楽しかった。」など…たくさん話をしてくれました。その話を聞いて、いて、無事に修学旅行に行くことができてよかったですと思いました。

京都・奈良、教科書やテレビなどで見ていたものが身近に感じられて、一生の思い出になるのではないかと思います。10年前、家族で京都旅行に行きましたが、今回は学校のお友達や先生方との旅行。同じ場所へ行っていた写真を見ると、子どもの成長がすごく感じられました。

お土産では、祖父に食べ物と耳かき。その後、祖父に会うと、修学旅行でもらった耳かきを使ったら、元々耳の遠い祖父が「良く聴こえるようになった」と大変喜んでいました。孫からもらったお土産は、特別なものだったと思いました。みんなの思い出になりました。大変お世話になりました。

3年生が詠んだ「修学旅行」川柳…①

修学旅行事前指導で、川柳をいくつか披露しました。落ち着いた雰囲気寺院や庭園、歴史の重みや古都の風情を感じ、そこで一句…感じた思いを詠んでみようとして3年生にお願いしました。すばらしい&おもしろい作品ができあがりしましたので、ご紹介します。

太陽の下で輝く 金閣寺
雨の中 金閣見上げ 感じる和
どに見ても 朱色に光る 千本鳥居
映画村お化け屋敷で声からす
血天井 我の魂 こにあり
雨の禪 湖上に映 銀閣寺
薬師寺で 聴いたとは 生きるこ

松本健秀
半田彩季
西山日陽里
河原宏樹
大貫穂花
海藤壮人
加藤宇